

En el Gimnasio Municipal Alcalde Pablo Gac Espinoza de la Población Corvi se realizará Campeonato de Judo

Uno de los compromisos del Alcalde de Quillota Óscar Calderón Sánchez durante su gestión en lo deportivo es el impulsar un desarrollo integral de todas las disciplinas que se practican en la ciudad, dando la posibilidad a que aquellas menos conocidas también se puedan consolidar, esfuerzos que han permitido en estos tres años poder organizar importantes eventos en nuestra comuna, siendo el próximo de ellos un Campeonato Nacional de Judo, en donde se espera contar con más de 300 deportistas de todo el país, cada uno de los cuales buscará demostrar en el área de combate sus mejores técnicas para superar a sus rivales y recibir uno de los estímulos a disposición.

En esta oportunidad, la actividad estará a cargo del Club Deportivo de Judo Fukuoka, quienes cuentan con todo el apoyo de la Municipalidad de Quillota para realizar esta competencia que permitirá disfrutar en nuestra ciudad de esta arte marcial por primera vez, cuyos combates se realizarán en el Gimnasio Municipal Alcalde Pablo Gac Espinoza de la Población Corvi, contando además con la ventaja de alojar a las delegaciones en el Colegio Arauco, lo que permitirá que disfruten de una experiencia mucho más placentera, evitando grandes traslados, con lo cual se aseguran estar concentrados en su actuación, representando así de gran forma a sus respectivas instituciones.

Anuncio Patrocinado

De acuerdo a lo manifestado por los organizadores de este gran evento nacional, todo se iniciará este día sábado con la jornada destinada para los entrenamientos y clínicas, donde tanto las damas como varones tendrán una opción única para intercambiar experiencias con exponentes de otros lugares, adquiriendo conocimientos que le permitan enfrentar con mejores armas cada uno de sus desafíos, esperándose que en esta ocasión compitan los representantes de ciudades desde Arica hasta Punta Arenas, contándose con tres áreas de combate, en cada una de las cuales se libraran interesantes batallas desde las 09 horas, para estar finalizando cerca de las 19 horas.

Cabe recordar que el judo es un arte marcial japonés moderno que se ha desarrollado desde el año 1982 con la creación del primer dojo en el país asiático, donde la idea es poder derribar al rival utilizando elementos como la fuerza y movimiento a su favor para aplicar cada una de las técnicas, elementos que le han permitido llegar a ser uno de los deportes olímpicos. En este caso, la ciudad de Quillota recibirá un Judo Open, donde el objetivo es el poder reunir a niños y niñas de 4 a 16 años de todo el país, con el objetivo de mostrar la competencia como un punto de encuentro de amistad, además de poder desarrollar la detección de potenciales competidores.

En el Gimnasio Municipal Alcalde Pablo Gac Espinoza de la Población Corvi se realizará Campeonato de Judo

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



Conversemos
por WhatsApp



En el Gimnasio Municipal Alcalde Pablo Gac Espinoza de la Población Corvi se realizará Campeonato de Judo



En el Gimnasio Municipal Alcalde Pablo Gac Espinoza de la Población Corvi se realizará Campeonato de Judo



y tú, ¿qué opinas?